



رخصة مهنية
Professional License

تفاصيل الرخصة / License Details

License No.	900194	رقم الرخصة
Trade Name	P S P TECHNICAL SERVICES	الإسم التجاري
Legal Type	Sole Establishment	الشكل القانوني
Expiry Date	15/08/2022	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S ®	0	رقم الرخصة الأم
Register No.		عضوية الغرفة
	تاريخ الإنتهاء	Issue Date
	الرقم العالمي	Main License No.
	رقم السجل التجاري	DCCI No.

الأطراف / License Members

Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الإسم	No./ رقم الشخص
	Est. Owner / مالك مؤسسة	India / الهند	ساتيش كومار باندي	865390
	Agent / وكيل خدمات	United Arab Emirates / الإمارات	حسن علي عبدالرحيم علي السويدي	387808

Beneficiary Owner consent of this license has been signed on 19/08/2021. For more information or to know the Beneficiary Owner please visit any DED service center or DED eServices website.

تم توقيع إفادة المستفيد الحقيقي لهذه الرخصة بتاريخ 19/08/2021. للمزيد من المعلومات أو لمعرفة المستفيد الحقيقي يرجى التكرم بزيارة مراكز الخدمة أو الخدمات الالكترونية التابعة لدائرة التنمية الاقتصادية.

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

Painting Contracting
Carpentry & wood Flooring Works
Plumbing & Sanitary Installation
Building Cleaning Services
Insulation Contracting
Electromechanical Equipment Installation and Maintenance
Air-Conditioning, Ventilations & Air Filtration Systems
Installation & Maintenance

أعمال الاصباغ والدهانات
أعمال النجارة وتركيب الأرضيات الخشبية
تركيب الأدوات والتمديدات الصحية
خدمات تنظيف المباني والمسكن
تركيب المواد العازلة في الأبنية والمنشآت المدنية
أعمال تركيب المعدات الكهربائية وميكانيكية وصيانتها
تركيب أنظمة التكييف والتهوية وتنقية الهواء وصيانتها

Print Date 23/08/2021 18:58 تاريخ الطباعة

Receipt No.

14026830

رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get FREE access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



الإمارات
THE EMIRATES



Address / العنوان

Phone No

تليفون

P.O. Box

صندوق بريد

Fax No

فاكس

Parcel ID

598-1192

رقم القطعة

Mobile No

971-50-5336286

هاتف متحرك

مكتب رقم 119-107 ملك شركة بيان المعتمدة للتجارة العامة - مجمع دبي للاستثمار 1

البريد الإلكتروني / Email

Remarks / الملاحظات

لا يجوز البدء أو القيام بتنفيذ مشاريع جديدة تابعة لإشراف البلدية أو أي جهة أخرى، لحين توفير المعايير المطلوبة.
Not permitted to start or execute any new projects under Dubai Municipality supervision or any other entity until all requirements are met

تنبيه
يرجى قراءة الملاحظات

Print Date 23/08/2021 18:58 تاريخ الطباعة

Receipt No.

14026830

رقم الإيصال



الإمارات
THE EMIRATES

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

Get FREE access to Zoho One for the first year
احصل على زوهو ون مجاناً للسنة الأولى



Zoho.com/ded

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae